

Sheen condenado por golpear a la esposa

Un chuchinga

◆ **EFE**
Los Ángeles

El actor Charlie Sheen pasará 30 días en un centro de rehabilitación y deberá someterse 36 días a terapia para controlar su carácter. Además, estará 30 días en libertad condicional

Esa fue la pena que le impusieron al guapo de la serie "Two and a half men", tras declararse culpable de maltratar a su mujer, Brooke Mueller, en diciembre.

Según Mueller, el actor amenazó con matarla después de decirle que quería el divorcio. Señaló que él se sentó sobre ella en la cama con una mano sobre su cuello y un cuchillo en la otra.

Sheen aceptó haber discutido, pero negó haberla amenazado.



Charlie es conocido por ser un gran tapis. ARCHIVO GN